



Conseil du LIGM

Compte-rendu de la réunion du 6 mars 2012

Présents ou représentés : Marie-Pierre Béal, Venceslas Biri, Guillaume Blin, Arnaud Carayol, Michel Couprie, Etienne Duris, Line Fonfrède, Gregory Kucherov, Renaud Marlet, Serge Midonnet, Sylvain Lombardy, Jean-Christophe Pesquet, Jean-Yves Thibon, Stéphane Vialette.

Marie-Pierre Béal ouvre le conseil à 11h45 par une présentation des points à l'ordre du jour :

1^{er} point

Gilles Roussel a été récemment élu président de l'Université Paris-Est Marne-la-Vallée et il souhaite démissionner de sa fonction de directeur adjoint du LIGM.

Le Conseil restreint du laboratoire a rencontré des candidats potentiels lors d'une réunion. Suite à ces discussions, Jean-Christophe Pesquet est seul candidat pour le poste de directeur adjoint du LIGM. Marie-Pierre Béal propose aux membres du Conseil de procéder à un vote à bulletin secret sur cette candidature. Jean-Christophe Pesquet est élu à l'unanimité des votants. Cette candidature va donc être proposée aux tutelles du laboratoire.

Marie-Pierre Béal propose également que le LIGM dispose en interne de référents pour les tutelles ESIEE Paris et École des Ponts ParisTech : Michel Couprie sera directeur délégué du laboratoire pour ESIEE Paris, Nikos Paragios et Renaud Marlet seront respectivement directeur délégué et directeur délégué adjoint du laboratoire pour l'École des Ponts ParisTech.

2^{ème} point

Marie-Pierre Béal présente trois demandes d'enseignants-chercheurs de l'ESIEE qui souhaiteraient intégrer le LIGM.

Après étude de leurs demandes et discussions, le conseil décide de leur proposer d'être dans un premier temps associés au laboratoire et de ré-étudier leurs demandes d'intégration au moment de la préparation du prochain quinquennal qui doit avoir lieu d'ici un an.

3^{ème} point

Marie-Pierre Béal passe la parole à Gregory Kucherov pour une présentation d'un GDRI avec la Russie.

Il s'agit d'un GDR CNRS international autour des thèmes suivants :

- logique
- algorithmique, complexité, combinatoire
- linguistique, fouille de données
- bio-informatique

Les crédits annuels permettent de subventionner des visites en Russie et en France. Gregory Kucherov souhaite donc que chacun lui fasse part d'éventuels projets avec la Russie qui pourraient être en partie subventionnés par ces crédits.

Gregory Kucherov travaille actuellement sur le montage de la convention 2012-2015.

Jean-Yves Thibon indique que son équipe participe généralement tous les 3-4 ans à une conférence avec le laboratoire Poncelet à Moscou.

Marie-Pierre Béal demande si ce GDRI pourrait aider la conférence régulière CSR (Computer Science Symposium in Russia). Gregory Kucherov répond que les crédits pourraient subventionner des personnes du LIGM qui s'y rendront.

4^{ème} point

Marie-Pierre Béal rappelle que les candidatures M2 Bézout pour l'année 2012-2013 ont commencé et qu'il est important de faire circuler l'information à nos contacts à l'étranger.

Jean-Christophe Pesquet indique que c'est également la période de recrutement du CDD de 3 ans sur le Labex Bézout. La date limite de candidature est le 5 avril 2012. Un comité composé de 3 personnes évaluera les dossiers et auditionnera quelques candidats.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h30.

Marie-Pierre Béal
Directrice du laboratoire